

## **La visita del TC 2000 fue una verdadera fiesta en el Autódromo “Ciudad de Rafaela”**



Un gran fin de semana automovilístico se vivió en Rafaela con una nueva visita del TC 2000, que al igual que en el 2022 brindó un atractivo espectáculo que consagró nuevamente a Facundo Ardusso en la carrera principal del domingo, adjudicándose la Copa “Viví Santa Fe”. Un gran acompañamiento del público, que se acercó hasta el Autódromo “Ciudad de Rafaela” de forma masiva para disfrutar de la velocidad, la cual estuvo cerca de los 300 kilómetros por hora.

Además, las categorías soportes agregaron jerarquía al fin de semana, sabiendo que correr en Rafaela para todos tiene un sabor especial.

Durante la mañana del domingo estuvo presente el Gobernador de la Provincia de Santa Fe, Omar Perotti, acompañado por Alejandro Grandinetti, Secretario de Turismo de la provincia. Ambos fueron recibidos por Diego Kurganoff, vicepresidente de la institución, Adrián Sanmartino, presidente de la subcomisión de automovilismo, los dirigentes Adrián Steinaker y Andrés Boidi, y los encargados de la categoría.

La presencia del TC 2000 no hace más que confirmar que nuestro autódromo sigue siendo uno de los predilectos de los protagonistas, por lo que se seguirá trabajando para llevar a cabo una reforma integral que permitirá la presencia de categorías nacionales e internacionales.

[\*\*VER AQUI MAS FOTOS Y NOTA COMPLETA\*\*](#)